

Humanistische Union

Delegiertenkonferenz 1999 in Nürnberg

Vom 17. bis 19. September in Nürnberg: die alle zwei Jahre stattfindende HU-Delegiertenkonferenz

Mitteilungen Nr. 167, S. 65

Es ist wieder soweit: Am Wochenende vom 17.-19. September findet in Nürnberg die alle zwei Jahre stattfindende HU-Delegiertenkonferenz statt. Die Tagesordnung und Anträge sowie die Ergebnisse der Delegiertenwahl sind zum Herausnehmen in diesen Mitteilungen ab S. 71 eingeleftet. Alle HU-Mitglieder sind herzlich eingeladen!

Den Auftakt zum HU-Wochenende bildet die öffentliche Veranstaltung am Freitagabend dem 17. September (ab 19.30 Uhr) zu einem aus menschen- und bürgerrechtlicher Sicht besonders aktuellen Thema: Claudia Roth, MdB und Vorsitzende des Bundestagsausschusses für Menschenrechte und Humanitäre Hilfe sowie Mitglied des HU-Beirats – referiert in einer Vortrags- und Diskussionsveranstaltung zum Thema:

„Forderung nach einer Europäischen Verfassung – Grundrechtekatalog und Demokratisierung.“

Das Referat der früheren Europaparlamentarierin verspricht Interessantes aus erster Hand zur aktuellen Debatte um die ständige Forderung einer europäischen Verfaßtheit auch für die Bürgerinnen und Bürger. Im Anschluß an das Referat zu diesem stark zukunftssträchtigen Thema für alle Bürgerbewegten wird sich HU-typischerweise sicherlich eine rege Diskussion entwickeln: Auch die HU ist seit geraumer Zeit an der Debatte zur Entwicklung der bisher stark vernachlässigten bürgerrechtlichen Fragen im Prozess der europäischen Einigung beteiligt. Die Veranstaltung wird moderiert von HU-Mitglied Dr. Hans Arnold, Publizist und UNO-Botschafter a.D. und findet statt im Presseclub Nürnberg in der Nürnberger Altstadt (Adresse: Nürnberger Akademie, Gewerbemuseumsplatz 2). Für alle HU-Mitglieder des neu gegründeten Regionalverbands Nürnberg/Nordbayern bzw. Interessierte in und um Nürnberg ist dies zugleich eine gute Gelegenheit, die HU näher kennenzulernen.

Die „eigentliche“ Delegiertenkonferenz findet Samstag, den 18. September ab 10.00 Uhr statt: Tagungsort ist das „Stadtparkrestaurant“ (Adresse: Berliner Platz 9) inmitten des Nürnberger Stadtparks.

Hauptthema der Delegiertenkonferenz ist neben den satzungsgemäßen Programmpunkten die Diskussion und der Beschluß teils überfälliger Anpassungen der HU-Satzung nebst etlicher inhaltlicher Anträge. Für Samstag ist zusätzlich ein Referat des Journalisten Klaus Scheunemann, Vorsitzender des HU-Ortsverbands Frankfurt/Main, vorgesehen zum Thema: „Macht auf Zeit“ – gegen die Verlängerung der Legislaturperiode auf fünf Jahre im Bund.

Der HU-offizielle Teil der Delegiertenkonferenz wird am frühen Sonntagnachmittag beendet sein.

Tobias Baur

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/167/publikation/delegiertenkonferenz-1999-in-nuernberg/>

Abgerufen am: 12.08.2024